
　
――今一番頑張っていることや、この先達成したい
目標を教えてください。
濱脇さん：一番頑張っているのは、ボード貼りです。
今は難しいところがあれば、先輩に手伝っていただい
ているのですが、夏の間には１人でできるようになり
たいと思っています。
丸山さん：私もボードの仕事で、自分で切ったり貼っ
たりして、きちんと寸法通りにボードを貼れるように
なりたいと思います。研修のときとは違い、実際の現
場の天井はでこぼこしている部分があるので、その辺
りに手こずっています。
山本さん：私も夏くらいまでには１人で仕事をもっと
頑張れるようにしたいなと思います。

――木戸さんも１年目のころは同じような心境でし
たでしょうか？
木戸さん：私の場合は１人で任せてもらえたのが半年
以上経ってからと、だいぶ遅いタイミングでした。や
り始めたら慣れてできるようになっていくとは思うの
ですが、確かに最初のころは早く１人で貼りたいとい
う思いはありました。

――ボード貼りに関して、なにかアドバイスはあり
ますでしょうか？
木戸さん：いろいろな人の貼り方を見たり聞いたりす
るのは大事かなと思います。１年目のころ、私が見て
いたのは、直属の先輩である西浦さん。そして現場

濱脇 翔さん

山本 大翔さん

丸山 隼平さん

木戸 響さん

に一緒に連れて行ってもらっている親方の仕事は基
本的にずっと見ていました。先輩の仕事ぶりを間近
に見ることで、自分に足りない部分を認識できたり、
工夫すべき点が見えたりして学びにつながりました。

――一緒に働くメンバーについては、どのように感
じていますか？
丸山さん：皆さん良い人ですし、必要な道具がしっか
り揃っているなど、最初からきちんと仕事に専念でき
る環境が整っていました。社長が少し見学に来られ
たことがあったのですが、現場を出るときに「あんま
り緊張しなくて良いで～」と声をかけてくださり、とて
も気が楽になったのを覚えています。失敗をしたと
きに的確な指導をしてくれる先輩方も、とてもありが
たい存在です。
山本さん：確かに気さくで話しやすい先輩ばかりで
す。休憩のときにはプライベートな話ができるような
先輩も多くいます。
濱脇さん：ベトナム人の方々は最初、怖そうだなと
思っていたのですが、いざ話してみると印象は一変。
たくさん話してくれますし、教えてくれるときも皆さん
とても優しくて、良い人ばかりだなと思っています。

――木戸さんはだんだん仕事にも慣れてきたところ
で、新しく出てきた将来の不安などはありますか？
木戸さん：仕事を続けるなかで、できることが増える
と同時に、新たに覚えるべきことも増えてきたこ

で、身につけきれるのかと思うことはあります。ゆく
ゆくは職長など、上の立場を目指していかなくてはな
らないと思うので、そうなるとさらに幅広い知識をつ
けていかなくてはなりません。現在職長には40代ぐ
らいの方が多いですが、30代の方もいらっしゃるの
で、私もできれば早いタイミングで職長を目指したい
と思っています。

――どのような会社であれば、長く続けたいと思い
ますか？
山本さん：休めるときは休めるような会社が理想で
す。
丸山さん：同じく、就労の環境が整っていれば、仕事
もより頑張れると思います。
濱脇さん：今は若手が少数で上の方が多い環境です
が、もう少し若い方が増えたら、さらに働きやすくな
るのではないかと思います。若手が多くいれば、より
仲間意識をしやすく、「一緒に頑張っていこう」と若手
の熱も増すと思います。

――これから会社を拡大していくうえで、若手だか
らこそ会社に望むことはありますか？
濱脇さん：働き方改革が進み、今は休みやすい会社
も多くなってきているなかで、当社ではまだ昔の考え
が根付いているところはあるのではないかと思いま
す。
木戸さん：確かに考え方が固い、というのはときどき
感じます。今後は年齢関係なく、誰でも自由に発言
できる職場になっていけば、より働きやすくなるので
はないでしょうか。
丸山さん：私も入社したばかりなので、まだ自分の意
見が言いづらいところがあります。しかし、これから
仕事を自分のものにし、経験を積むなかで、きちんと
自分なりの意見を出して、さらに良い会社にしていけ
たらと思っています。
山本さん：私も同感です。まずは技術を磨けるよう頑
張ります！

若手社員が語る！

実年齢が離れるほど難しくなる、職場でのコミュニケーション。若手社員たちは、どのような悩みや目標を抱えて、日々
の仕事に取り組んでいるのでしょうか？今回は新入社員３名と、２年目社員１名による座談会を開催し、彼らのリア
ルな声をお聞きしました！実際に現場で感じることや、これからのキャリアに対する考え方を語ってもらいました。

自分の現状について

働く環境について

長く働きたいと思う会社とは？

はまわき かける

やまもと   たいしょう

まる やま じゅんぺい

  き   ど   ひびき

新入社員 新入社員

新入社員 ２年目若手社員

夏原での成長と未来

新入社員たちの目標や努力が伺え、成長意欲が
強いことが伝わる座談会だったのではないで
しょうか。ぜひ皆さんで若手の力がより伸びる
環境づくりに努めてまいりましょう！
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 なが さわ   ひろし

長沢 洋さん

 やま だ た いち

山田 太一さん

感謝の気持ちを伝えたい！

私流の親孝行
両親に改めて感謝を伝えるとしたら、皆さんならどうしますか？今回
は２名の方に、親孝行についてお話をお聞きしました。行動で表す、
気持ちを文章で伝えるなど、方法は人それぞれ。ぜひ皆さんも、自分
なりの方法で親孝行をしてみてはいかがでしょうか？

親孝行について長沢さんに聞いてみました

両親と親戚一同で沖縄旅行！

両親や姉の家族など、親戚一同総勢９名で、２年前の
お盆休みに、３泊４日の沖縄旅行に行ってきました！
那覇に連泊したのですが、ホテルには寝に帰るだけ、
というくらい旅を満喫。日中は爽快な沖縄の海でバナ
ナボートやパラセーリングにチャレンジ。フェリーに乗
り、離島にもショート・トリップしてきました。夜はラ
イブ居酒屋で地元の音楽を堪能。もちろん沖縄の定
番、ソーキそばも美味しくいただきました。両親は孫

（私の子ども）と一緒だったこともあり、旅行中はずっ
と笑顔。旅行前は拒んでいた海でのアクティビティも、
楽しんでくれました。元気なうちに家族みんなで旅行
できたことが、とても嬉しかったようです。大人数だっ
たため準備は大変でしたが、喜ぶ両親を見て私も嬉し
く思いました。次は韓国にハマっている両親のために、
韓国旅行を企画したいと思っています。

ひたすらに思う両親への感謝

実はこれまで、親孝行らしい親孝行をしたことがあり
ません。私は父と同じ夏原に入社し、父を親方として
社会人生活が始まりました。入社後は約20年間、父
と同じ現場で働きました。仕事の基本を教えてくれた
り、基礎の手ほどきをしてくれたりしたのは、上司でも
ある父です。我が家は叔父も建築関係で働いていた

こともあり、入社を反対されることもなければ、喜ん
でもらった記憶もありません。そのような父でしたが、
一緒に仕事ができたことは良かったと思っています。
私も今は結婚し、３人の子どもの父親。両親が孫のこ
とをとても可愛がってくれていて、感謝しています。温
かい家族に恵まれて過ごす日々が、幸せです。今の私
は、親孝行ができているでしょうか？両親に対しては、
本当に感謝しかありません。２人がこのまま元気で、
今後も私たちと子どもたちを見守ってくれたら、嬉しく
思います。

親孝行について山田さんに聞いてみました

なか むら    しげ はる

中村 重治さん

皆さんはいつも、休日をどう過ごされていますか？ついダラダラして終わってしまう、という方もいるかも
しれません。今回は２名の方の、アクティブな休日の様子をご紹介します。ぜひ皆さんも参考にしつつ、
有意義な休日をお過ごしください！

最高の休日の過ごし方

休日にやってみたいこと
周りがみんなゴルフをしており、たまに誘われること
もあるため、再開してみてもいいかなと少し思ってい
ます。とはいえ、私がゴルフをしていたのは20年ほど
前のこと。道具も処分してしまいました。もしまた始
めるのなら、昔行ったサイパンの海沿いのコースをも
う一度回ってみたいと思います。

土曜日の19時くらいに就寝
し、０時近くに起床。深夜２時
くらいまでに家を出て、福井
県の小浜に釣りに行きます。
釣っている時間は４～10時く
らいまでで、獲物はアオリイ
カ。秋であれば、15匹ほど釣
れることもあります。

釣り終わったら帰宅し、まず
は道具の洗浄。その後、１時
間ほど仮眠をとってから犬の
散歩に行き、30分ほど歩いて
から帰宅します。散歩後はメ
ダカの世話をしてから、釣って
きたイカをさばき、18時頃か
ら食事と晩酌。23時くらいに
就寝というスケジュールです。

ある日の休日スケジュール

2022年10月に友人と２
人で釣りに行った際、お
互いにイカが30匹も釣れ
たことがありました！あのと
きは笑いが止まらなかっ
たのを覚えています（笑）

休日の思い出
エピソード

休日の思い出
エピソード

しま   だ     けん  いち

島田 賢一さん

休日にやってみたいこと
麻雀も好きで、よく打っています。土曜日の夜から始
めて、そのままあっという間に翌朝まで。そのような
休日も充実しているかもしれません（笑）次の休み
も、また仕事仲間で集まって麻雀を楽しみたいと思
います！

充実した休日といえば、ゴル
フをするときでしょうか。遠
足気分で、前日から準備を
します（笑）朝６時に起床
し、６時半には車で出発。ゴ
ルフ場はまちまちですが、い
つも１時間ほどで到着して
います。メンバーはたいてい
仕事仲間や、仕事関係の方など。基本的にはゴルフ
を楽しみつつ、合間に少し仕事の話ができたらいい
かなといった穏やかな雰囲気です。コースを回り始
めるのは８時半頃。お昼休憩やお風呂を含め、６時

間ほど滞在し、15時くら
いに解散します。そのあ
とは身内の人間でご飯
を食べに行き、お酒を
飲み、24時頃に終わる
というのがいつもの流
れです。

ある日の休日スケジュール

直近でゴルフの調子がい
いときがあり、ベストスコ
アの74を出すことができ
ました！

休日の思い出
エピソード

休日の思い出
エピソード

株式会社大林組
生産設計 岡設計長

中村さんはお客様と一緒に趣味を謳歌し、
夏原の営業活動にも貢献！


